

9月18日は、敬老の日です。敬老の日は、「長年にわたり社会に尽くしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う」ことを趣旨としています。この機会に、感謝の意を伝えましょう。

チームの力をこの1投に!! 第2回室内ペタンク交流大会

7月23日、神楽会館で「第2回清川町室内ペタンク交流大会」が開催されました。この大会は室内ペタンクの普及と町民の皆様の交流を目的に「清川町スポーツ振興会」が主催したもので昨年度に続いての開催です。参加は15チーム、46名が参加し、トーナメント方式で行い、和気あいあいの雰囲気の中にも一投一投に歓喜の音があがっていました。なお、試合結果は次のとおりです。

- 優勝 白尾A(佐藤正文さん・佐藤憲雄さん・佐藤弘毅さん)
- 準優勝 白尾D(後藤房秀さん・後藤登代美さん・後藤早織さん)
- 第3位 左右知C(西田春夫さん・衛藤講治さん、河野勝芳さん)



炎天下の中、攻守に熱戦!! 6年ぶりにお盆親善野球開催

8月13日、清川総合グラウンドでお盆親善野球大会が開催されました。今大会は、新型コロナウイルスや悪天候により平成29年度を最後に中止が続いており、今回は6年ぶりの開催となりました。大会は、清川を3つの地域に分けて3チーム総当たりで行い約90名の選手が炎天下の中熱戦を繰り広げました。なお、大会結果は次のとおりです。

- 優勝 白山・合川チーム
- 準優勝 三玉・天神・砂田チーム
- 第3位 雨堤・白尾・駅前チーム



人権問題を学ぶ(第8回)

いろいろな人との出会い…大切なこと

様々な差別や偏見が生じる原因は、身近に当事者がおらず、直接接したことがないために、正しい知識を持たずに、漠然としたおそれや先入観を抱いてしまうことにあるのではと感じています。

生まれ育った環境やものの見方、考え方が違ういろいろな人との出会いは、つい固定的になってしまう自分の価値観を変えたり、自分を成長させるきっかけとなるものです。今一瞬の出会いを大切に、その人のことを少しでも理解し、受け入れようとする。このことが様々な差別の解消にもつながっていくのではないのでしょうか。

へえ〜!雑学クイズ

問/お月見のとき、すすきを供えるのはなぜ?

- 1.月をきれいにさせるため
- 2.悪霊や災いなどから収穫物を守るため
- 3.子孫繁栄を願うため (答えは裏面で確認を)

◆◆◆9月の行事予定◆◆◆

- 9月 2日 ネイチャースクール
- 9月 3日 清川町親善ゴルフ大会
- 9月14日 人権学習学級講座
- 9月17日 神楽一般公演
- 9月29日 くすのき女性学級館外研修

